
 
Departamento de Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones 

Escuela Politécnica Superior 

ESCUELA POLITECNICA SUPERIOR DE LA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE MADRID 

Av. Francisco Tomás y Valiente, 11. 28049 Madrid 

ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO 
27 de septiembre de 2011 

 
El 27 de septiembre de 2011 en segunda convocatoria a las 11:00, se constituye en el aula 4 de la EPS 
el Consejo Ordinario del Departamento de Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones 

Estando presentes 

1. Barbero Díaz, Fernando 
2. Bescós Cano, Jesús 
3. Castro Martín, Ángelde 
4. Córcoles Ortega, Juan 
5. García Dorado, José Luis 
6. García García, Miguel Ángel 
7. Garrido Salas, Javier 
8. Gómez Arribas, Francisco Javier 
9. González de Rivera Peces, Guillermo 
10. González Martínez, Iván 
11. González Rodríguez, Joaquín 
12. Holgado González-Guerrero, Susana 
13. Martín del Caz, Amelia 
14. Martínez Sánchez, José María 
15. Masa Campos, José Luis 
16. Ruiz Cruz, Jorge Alfonso 
17. San Miguel Avedillo, Juan Carlos 
18. Taha Ahmed, Bazil 
19. Tejedor Noguerales, Javier 

 

Habiéndose excusado 

1. Alcedo Moreno, Borja 
2. Campos Palarea,, Eduardo 
3. García Martín, Álvaro 
4. López Colino, Fernando Jesús 
5. López de Vergara Méndez, Jorge E. 
6. Ramos Castro, Daniel 
7. Torre Toledano, Doroteo 

Y con el siguiente orden deldía 

 

1. Aprobar si procede el acta de la sesión anterior del 29/06/2011. (Anexo I). 

Se aprueba sin cambios. 

2. Informe del Director. 

El director informa de diversos asuntos surgidos desde el último Consejo de Departamento: 

a) El rector ha convocado elecciones para el 16 de noviembre, entre ellas a departamentos, lo que 
hará que se cambie la composición del CD y que haya que aplicar los nuevos estatutos. Los 
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profesores no doctores y los estudiantes tienen que elegir representantes, el resto son miembros 
natos. El cambio más relevante será la necesidad de un mayor el quorum para poder celebrar los 
Consejos de Departamento. Por lo tanto, se recuerda que en caso de no poder participar, lo que 
se pide que se intente, será necesario que quien no pueda asistir se excuse para poder llegar sin 
problemas al tercio necesario. 

b) Plan estratégico: ayer tuvo lugar la penúltima reunión. El Plan Estratégico está actualmente en la 
última fase, la elaboración de objetivos y acciones (listado de 12 objetivos y 58 acciones) y el 
intento de definir y establecer cuáles son las 10 acciones prioritarias. La “última” reunión será el 
próximo lunes. Habrá una Junta de Centro extraordinaria en unas tres semanas para aprobar el 
plan estratégico. 

c) Los números de estudiantes matriculados han roto las previsiones de asignación docente, de 
forma que es muy posible que haya nuevas asignaciones docentes de las que se informará 
puntualmente. 

3. Propuesta y aprobación de una plaza de Colaborador Docente para participar en posgrado para el 
Dr. Víctor López Álvarez. 

Se aclara que la figura es Profesor Honorario pues el Colaborador Docente no existe ya en la 
UAM. Se aprueba. 

4. Propuesta y aprobación si procede de la asignación docente de posgrado para el curso 20011/12. 
(Anexo II) 

Se aprueba sin cambios. 

5. Becas de colaboración UAM para estudiantes de últimos cursos en departamentos universitarios. 

Se informa que el procedimiento es que estas propuestas se aprueban en los diversos 
estamentos. Debido a los problemas de fechas, se propone funcionar como el año pasado: el 
Consejo de Departamento da el visto bueno a la lista que genere la Comisión de Investigación de 
la EPS. Si no se diese este visto bueno, habría que hacer un CD extraordinario, por lo que a la 
vista de experiencias pasadas se propone dar de nuevo el voto de confianza. Se aprueba la 
propuesta. 

6. Ruegos y preguntas. 

No hay 

 

Se levanta la sesión a las11:25. 


